

ADDRESS

Polres Pamekasan Kerahkan 300 lebih Personel Amankan Rekap Pilkada Dan Terapkan Rekayasa Lantas

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.ADDRESS.CO.ID

Dec 3, 2024 - 23:59

REKAYASA LANTAS
REKAPITULASI HITUNG KPU TINGKAT KABUPATEN DALAM RANGKA PEMILIHAN GUBERNUR/WALI GUBERNUR JATIM DAN BUPATI/WAKIL BUPATI PAMEKASAN TAHUN 2024
Rabu, 4 Desember 2024

MASJID JAMIT ASYUHADA'

PARKIR KEMUNG

- DIHIMPIT KEPADA PENGENDARA YANG AKAN MELEWATI JALAN TERSEBUT AGAR MELEWATI JALAN ALY
- DARI ARAH UTARA JL. BALAIKAMBANG KE ARAH JL. KEMUNING **DI TUTUP TOTAL** DIALIHKAN KE JL. JONGA (KECUALI PETUGAS KPU DAN PASLON)
- DARI ARAH SELATAN JL. MIAGA KE ARAH JL. KEMUNING **DI TUTUP TOTAL** DIALIHKAN KE JL. JINGGA (KECUALI PETUGAS KPU DAN PASLON)
- DARI ARAH TIMUR JL. JINGGA KE ARAH JL. KAMBOJA **BUKA TUTUP** DIALIHKAN KE JL. JINGGA DAN JOKOTOLE (KECUALI WARGA JAL. KEMUNING DAN KAMBOJA PETUGAS KPU DAN PASLON)

PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan memimpin rapat koordinasi persiapan pengamanan rekapitulasi penghitungan suara tingkat Kabupaten yang akan diselenggarakan oleh KPU pada hari Rabu tanggal 4 Desember 2024 di PKPRI Pamekasan.

Rakor internal ini dihadiri Wakapolres Pamekasan Kompol Andy Purnomo, Pejabat Utama Polres Pamekasan dan Kapolsek jajaran, Selasa (3/12/2024).

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pamekasan, Madura akan menggelar rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) akan digelar di aula Gedung PKPRI Pamekasan, Jalan Kemuning, Kelurahan Barurambat Kota, Kecamatan Pamekasan.

Kapolres Pamekasan melalui Kasihumas AKP Sri Sugiarto mengatakan, untukantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, Polres Pamekasan akan mengerahkan sebanyak 300 lebih personel dari unsur TNI dan Polri, untuk pengamanan rapat pleno rekapitulasi suara Pilgub Jatim dan Pilbup Pamekasan.

Selain itu, anggota Satpol PP dan petugas Dishub juga akan turut membantu dalam proses pengamanan rekapitulasi ini.

Sterilisasi lokasi pleno rekapitulasi suara akan dimulai pada pagi hari, dilanjutkan pengamanan status steril sampai pelaksanaan Rapat Pleno oleh Sat Samapta Polres Pamekasan.

Selain itu Polres Pamekasan akan melakukan rekayasa lintas untuk kelancaran arus lalu lintas selama pelaksanaan rapat pleno.

"Akses menuju gedung PKPRI Pamekasan akan ditutup total di simpang empat jalan Jokotole - Kemuning ke arah selatan dan tutup total di simpang empat jalan Niaga - Kemuning ke utara, untuk warga sekitar bisa melintas dari arah jalan Jingga masuk ke jalan Kamboja," jelas Kasihumas.

Maka dari itu kami menghimbau kepada warga Pamekasan agar bersama sama ikut mendukung jalannya rapat pleno penghitungan suara yang akan dilaksanakan besok supaya berjalan dengan lancar aman dan kondusif.

"Dan mohon maaf apabila pengguna jalan terganggu perjalanannya selama rapat pleno berlangsung, bila kurang paham untuk jalur-jalur alternatif silakan bertanya kepada petugas yang ada di lapangan," tutup AKP Sri.